

## Rector de Universidad San Sebastián: el sueldo de Cubillos era alto, pero su aporte es indiscutible

En medio de la polémica que envuelve a Marcela Cubillos por el millonario sueldo que recibió como docente de la Universidad San Sebastián (USS), el rector de la casa de estudios, Hugo Lavados, defendió su "calidad académica" durante sus años dando cátedra en la Facultad de Derecho.

A través de un comunicado enviado a la comunidad universitaria este viernes, reconoció que "las últimas han sido semanas difíciles, de mucha frustración frente a afirmaciones injustas, de distintas voces que buscan desprestigiar nuestra universidad".

"En particular, se ha puesto en tela de juicio la formación impartida en nuestra Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, lo que denota una falta de conocimiento de cómo se ha conducido" en los últimos cuatro años,



**Marcela Cubillos.**

cuando tuvo lugar el cuestionado desempeño de la actual candidata de Chile Vamos por Las Condes.

Lavados aseguró que "el rol de la profesora Cubillos fue parte

importante" de los logros de esa época, ya que "tanto ella, como cada uno de los académicos-docentes de nuestra universidad, cumplió en tiempo y forma sus obligaciones contractuales. Fue una académica reconocida y valorada muy positivamente por sus estudiantes. Su sueldo era alto, pero su calidad académica y su aporte a la universidad ha sido indiscutible".

El rector catalogó este caso, así como la renuncia de Andrés Chadwick a la presidencia de la junta directiva por sus vínculos con Luis Hermosilla, como "juicios que nos difaman gravemente, basados en el desconocimiento de nuestra universidad", de manera que también "evaluaremos la pertinencia de interponer las acciones legales que resulten correspondientes".

**Cooperativa**